

## Bibliografía

### ESFUERZOS DEL CAMINO

---

Por José Luis López

---

Ediciones "Rojo y Negro"  
64 págs. - Medellín - 1966

---

Los talleres tipográficos de la Universidad Pontificia Bolivariana acaban de publicar el volumen número 46 de la colección literaria "Rojo y Negro", bajo la dirección del Doctor Gabriel Henao Mejía. El nuevo opúsculo comprende varios discursos y estudios del prominente profesor medellinense Doctor José Luis López C., con breve nota de presentación escrita por el Doctor Jaime Tobón Obregón. Algo sobre Don Andrés Bello, Semblanza al lápiz, Universidad Pontificia Bolivariana, Cuarenta Años de Instrumentos Negociables, y Siga no más, son las páginas incluídas en el citado volumen bajo el título "Esfuerzos del Camino". Del Doctor López se ha dicho siempre que enseña deleitando, y ello es una verdad evidente, porque sabe disertar sobre los más trascendentales temas, analizándolos con un no disimulado sentido de humor intelectual. En sus conferencias y cátedras universitarias, el ilustre profesor se hace escuchar con entera atención, por la manera peculiar de exponer los temas y explorar los hechos y situaciones. El Doctor José Luis López C., obtuvo en

1923 su doctorado en Derecho y Ciencias Políticas en la Universidad de Antioquia, de la cual ha sido profesor. Actualmente lo es de la Facultad de Derecho de la Universidad Pontificia Bolivariana. Ha desempeñado importantes cargos, como juez de circuito, concejal de Medellín, diputado a la Asamblea de Antioquia, representante a la Cámara, secretario de hacienda del departamento, ministro de economía nacional y gerente del Instituto de Seguros Sociales en Antioquia. Es autor de varias obras, entre ellas "Apuntes económicos y sociales" y "Cuarenta años de Instrumentos Negociables".

Gabriel Villa Villa

---

### APOLOGIA DE LA EDUCACION CRISTIANA

---

Por Nicolás Gaviria E.

---

Ediciones "Rojo y Negro"  
64 págs. - Medellín. - 1966.

---

Muy pocos educadores colombianos pueden exhibir tantos méritos profesionales como Don Nicolás Gaviria E., el preclaro pedagogo antioqueño que hace poco fue condecorado por la nación con la Orden de Boyacá, al cumplir medio siglo de honroso magiste-

## Bibliografía

rio. Desde la adolescencia, su voluntad y sus excepcionales facultades intelectuales han estado invariablemente al servicio honesto de la formación de juventudes. Hombre de estudio y de acción, después de obtener su título de profesor normalista en 1916, ha desempeñado con eficacia y brillo elevadas posiciones, como las de Director Nacional de Educación Secundaria, Decano de la Escuela de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de Antioquia, rector de la Normal Nacional de Varones de Medellín, director de la Casa de Menores y del Liceo Antioqueño, además de actuar como catedrático en diversos centros académicos y actualmente en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad Pontificia Bolivariana. En épocas recientes ha sido diputado a la Asamblea de Antioquia y representante por este departamento ante las cámaras legislativas. Hoy regenta el Instituto Colombiano de Educación, plantel que bajo su orientación ha conquistado merecido prestigio en nuestro medio. Don Nicolás Gaviria, es pues, un cimerio promotor de la cultura docente. Ha publicado no pocas obras científicas y literarias, entre las cuales citamos "Prehistoria General Americana y Colombiana", "Historia de Oriente, Grecia, Roma y Edad Media", "Historia de la Cultura Moderna y Contemporánea", "Historia de América", "Filosofía de la Educación" y "Ortografía Pedagógica Moderna". Tan selecta producción letrada lo acreditan de veras como un escritor de profundas inquietudes humanísticas. Ahora la excelente colección "Rojo y Negro", editada en los talleres tipográficos de la Universidad Pontificia Bolivariana bajo la dirección del Doctor Gabriel Henao Mejía, acaba de publicar el volumen 47, presentado por el Doctor Delfín Acevedo Restrepo, en el cual bajo el título "Apología de la Educación Cristiana" (discursos), incluye

los siguientes estudios: El Divino Maestro, La Responsabilidad, Soberanía de la Educación Católica, Rutas Caóticas, La Virgen Santísima, Ausencia espiritual de la cultura autóctona, La mujer y su advenimiento a la cultura, el Pueblo Antioqueño, y El Hogar y la Educación. Son, en verdad, nueve páginas de admirable selección estilística y de enhiestos valores conceptuales que ratifican para don Nicolás Gaviria el título de Profesor E-merito.

Gabriel Villa Villa

---

### HISTORIA DE LOS SINODOS ARQUIDIÓCESIS DE MEDELLIN

---

Por Javier Piedrahíta E., Pbro.

---

Colección "Rojo y Negro"  
64 págs. - Medellín. - 1966.

---

La colección bibliográfica "Rojo y Negro" que edita la imprenta de la Universidad Pontificia Bolivariana, bajo la dirección del Doctor Gabriel Henao Mejía, ha dado a la publicidad el volumen número 48. Se trata de un amplio estudio del ilustre Pbro. Javier Piedrahíta E., bajo el título "Historia de los Sinodos - Arquidiócesis de Medellín". Con una nota de presentación escrita por Monseñor Félix Henao Botero, Rector Magnífico de la U.P.B., este interesante opúsculo ha sido dividido por su autor en ocho documentos capítulos, así: ¿Qué son los Sinodos Diocesanos?, Los Sinodos Diocesanos en la Legislación de Indias, Sinodos que han regido en Antioquia, Modelo de Edicto convocatorio de Sinodo en la Curia Española y Americana, Sinodos del Excmo. Señor Juan del Valle, Sinodo del Excmo. Señor Gómez de Frías, Sinodo de 1871 y Sinodo de 1950. A propósito de la apa-

## Bibliografía

rición de esta obra del Padre Piedrahíta, consideramos que su publicación es muy oportuna, ahora cuando se aproxima el centenario de la creación de la Diócesis de Medellín, porque de veras no solo a los sacerdotes obliga adquirir suficiente información sobre nuestra historia eclesiástica, porque también este deber corresponde a todos los católicos, al igual que la cultura religiosa, de la cual está tan urgido el pueblo colombiano. Y en este aspecto, no es aventurado afirmar que en nuestro medio, la mayoría de las gentes se encuentra en una lamentable situación de casi total analfabetismo religioso. Entre nosotros, muchos piensan equivocadamente que la religión no debe formar parte del patrimonio intelectual de los hombres adultos y que la educación religiosa apenas ha de llegar a la población femenina y a los niños que se preparan para recibir la Primera Comunión. Grave error y tremendo pecado de omisión, que tantas desventuras ha costado a la patria. El Padre Piedrahíta, nacido en La Ceja el 3 de diciembre de 1924, cursó sus estudios sacerdotales en el Seminario Conciliar de Medellín. Ha sido rector del Instituto "Monseñor Sierra" de Girardota. Desde 1952 se vinculó como profesor al egregio claustro bolivariano y desde 1958 es Decano de la Sección de Bachillerato de la Universidad. Hace algunos años publicó una "Biografía de los Párrocos de La Ceja", y muchos estudios históricos del mismo autor han aparecido en la prensa y en las revistas nacionales. Actualmente es miembro muy prestante de la Academia Colombiana de la Historia Eclesiástica de la Universidad Pontificia Bolivariana. Como escritor, posee un estilo diáfano y directo, y como historiador es ya una figura brillante.

Gabriel Villa Villa

## RELIGIONES DEL MUNDO (Religions du Monde)

Por Varios

14 x 25 cm. - 140 pp. - Rústica  
Bloud & Gay. - París. - Francia

Con este título general B. & G., nos ofrece una colección singular que estudia las diversas religiones del mundo, cada una de ellas analizada, comentada e historizada por un autor especializado y complementada la edición con documentos fotográficos que en veces hacen más objetivo el estudio y el conocimiento de los elementos rituales.

En verdad hacía falta una edición como ésta. La sobriedad del tratamiento y aún la misma brevedad de los estudios hechos, sin sacrificar la información a la síntesis, le dignifican y le hacen material de importancia para quienes se interesan por estas investigaciones en especial y en general para todos aquellos que llevan en su ánimo una vocación humanística.

Hasta la fecha han aparecido los siguientes títulos en esta colección Religions du Monde, que nos ofrece ahora Bloud & Gay:

A. Varagnac - R. Derolez: "Les Celtes et les Germains". J. Nougayrol - J. Aynard: "Le Mesopotamie". A. Mekhitarian: "L'Egypte". B. Holas: "L'Afrique Noire". L. R. Nougier: "La Prehistorie". J. Defradas: "La Grece". R. Régnier: "L'Inde et les Pays Indianises". M. Molé: "L'Iran Ancien". V. Monteil: "L'Islam". A. Dorsinfang-Smets: "L'Amerique Precolombienne".

Como se ve, los simples títulos de los volúmenes aparecidos hasta la fecha, dan una idea clara de la magnitud de esta colección sin par por la calidad de los estudios y su forma, y aún más, por la estupenda impresión hecha por Desclée y Cía. en Bélgica.

S. M. E.

SANTA TERESA DE JESUS  
Y LA MUJER

Por Dominique Deneuveille

12 x 19 cm. - 180 pp. - Rústica.  
Ed. Herder. - Barcelona. - España.

La figura de la gran santa española sigue siendo tema de muchos por su dimensión humana como mujer y como santa. Su silueta sigue proyectándose atractivamente en el mundo del pensamiento y en los ideales intelectuales de quienes al paso de los siglos ven en ella una fuente inagotable de riqueza intelectual y moral y un caso de trascendencia digno de atención. Este libro, de la distinguida autora francesa, lo confirma.

Quienes conocen la doctrina y costumbres carmelitanas observarán que su autora es especialista en la materia y profunda conocedora de la obra y la espiritualidad de la santa que, por lo menos, mantiene perfiles de realidad en ella. Y la autora bordea primero y penetra después en las líneas dominantes del pensamiento teresiano en lo que atañe a la mujer.

Y por encima de ello Dominique Deneuveille plantea la realidad de un mensaje que Santa Teresa no dirige solo a la mujer de su época sino que, con asombrosa visión, digna de la mística, se proyecta más allá en el tiempo hasta alcanzar dimensiones de universalidad, que está muy cerca de los hombres de todos los tiempos porque su mente se mueve en lo eterno y logra penetrar en los abismos insondables de la miseria del hombre y de la gracia de Dios.

Sin duda alguna es un libro que tendrá entre los lectores gran acogida, porque su tema y su forma de "trabajarlo" Dominique Deneuveille así lo merecen.

E. H.

DINAMICA CONCRETA  
DEL DESARROLLO

Por L. J. Lebret

14 x 22 cm. - 560 pp. - Rústica  
Editorial Herder  
Barcelona. - España

El profesor Lebret fue fundador del Centro de Estudios Sociales y Económicos "Economie et Humanisme", cuya finalidad era, y es, la integración del hombre y la economía como funciones y entidades que se complementan y afectan mutuamente. Y más tarde, en 1958 fue fundador igualmente de la IRFED con el propósito de preparar técnicos en las diversas cuestiones sociales.

Producto de las experiencias adquiridas por él y de su cuerpo de colaboradores es esta obra, resultado de las investigaciones y estudios hechos en Brasil, Viet-Nam, Colombia y Senegal y durante tan largos años. En primer término destaca el estudio de la situación momentánea vivida por los pueblos y la necesidad de los hombres, de acuerdo con las condiciones socio-económicas que le afectan y rodean.

El rigor científico de los trabajos y de la exposición del profesor Lebret no solamente llega hasta las necesidades dichas sino que se extiende también hacia la visión de la capacidad del hombre para desarrollarse física, social, política y jurídicamente y adquirir su plenitud humana.

Numerosos gráficos complementan los textos e ilustran las teorías expuestas lo cual permite al lector la asimilación y comprensión clara y realista de todos los temas tratados y planteamientos hechos.

Esto solo basta para relieves la importancia de la obra que satisface en muchos aspectos las exigencias de sociólogos y economistas en cuanto hace

## Bibliografía

a la valoración del potencial humano para su bienestar.

E. H.

---

### LA MUJER: VOCACION Y DESTINO

---

Por Eva Firkel

---

12 x 19 cm. - 348 pp. - Rústica.  
Ed. Herder. - Barcelona. - España.

---

Basada en los estudios más recientes que se han realizado sobre fisiología, psicología y caracteriología, esta obra va dirigida a la mujer sin distinciones de estado y actividad. En ella hallarán motivos suficientes de confianza y esperanza, así como también un medio adecuado de desenvolver su personalidad en una perspectiva cristiana del mundo.

En el cuadro que ofrece la civilización moderna, la mujer ha sido llamada a colaborar de un modo especial debido a las peculiaridades características de su sexo. De estas características, en las cuales se basa la *vocación* y el *destino* de la mujer, nos habla Eva Firkel con lenguaje ameno y sugestivo, aunque su obra no consiste en un manual de cuestiones femeninas ni tampoco en una mera exposición de "hechos concretos". La autora concentra su atención en los aspectos de la mujer y de la vida femenina a los que se ha dado poco relieve: independencia interior, colaboración con el hombre, capacidad de cultura, etc., y, dilucidando tales aspectos presenta lo que es una personalidad femenina y cabal.

Hoy, cuando los conceptos de la mujer y el criterio que sobre ella existe como consecuencia de los "nuevos tiempos", Eva Firkel nos entrega una obra de inmenso valor social, mejor valor humano e insuperable sabor cristiano. Es lo importante.

E. H.

### AL COMPÁS DEL AMOR

---

Por J. Porro Cardeñoso

---

10,5 x 18,5 cm. - 243 pp. - Rústica.  
Sociedad de Educación "Atenas, S. A."  
Madrid. - España

---

*Al Compás del Amor* es un libro muy sugerente. Precisamente la sugerencia es lo que le da al autor el marco preciso para colocar en él una doctrina sobre el matrimonio altamente interesante.

*Al Compás del Amor* ofrece, orgánicamente, un tratado acerca del sacramento del matrimonio bajo sus aspectos ascéticos. El estilo cortado y directo que emplea su autor facilita su lectura de tal modo que los pensamientos más profundos calan ágilmente solo con una simple lectura.

*Al Compás del Amor* puede muy bien acompañar las horas preocupadas y alegres de todo matrimonio a la búsqueda de encontrar siempre en sus páginas una orientación precisa para estimular su andadura hacia Dios.

*Al Compás del Amor* es camino y guía de los caminos de Dios por la maravillosa aventura del sacramento del matrimonio.

Recurrir a este libro significará automáticamente situarse en disposición favorable de acertar la solución a cuantos problemas ascéticos plantea el sacramento en sus múltiples pasos y circunstancias. Y de paso el autor ha sabido presentar el tema con seguridad de estilo, fluidez en el lenguaje y sencillez en la forma, lo cual hace más fácil su lectura.

S. E. A.

---

### LOS JOVENES Y LA TELEVISION

---

Por E. Gerin

---

## Bibliografía

10,5 x 18,5 cm. - 200 pp. - Rústica.  
Sociedad de Educación "Atenas, S. A."  
Madrid. - España

Indudablemente que la televisión es uno de los inventos de mayor repercusión en la vida social y familiar, particularmente, que se han logrado durante el presente siglo. Su proyección en los grupos e individuos, su potencial de influencia sobre los hombres y mujeres de una y otra edad, sobre todo en los jóvenes y la amplitud de sus funciones, le hace arma de dos filos que es necesario valorar y ordenar.

Y es muy posible que no haya tema que más pueda interesar a padres y educadores, e incluso a los mismos jóvenes a quienes va dirigido aparentemente este libro, que el tema de la televisión.

Porque la televisión está transformando auténticamente la vida con una fuerza muy poderosa y es necesario saber situarse ante este acontecimiento actual para poder ordenar todos sus valores en función de la persona humana, sin correr el grave riesgo de que ésta llegue a frustrarse ante incentivos desconcertantes a veces.

*Los Jóvenes y la Televisión*, la obra de E. Gerin que nos ha regalado ahora la Sociedad de Educación "Atenas, S. A.", es un verdadero tratado de todo lo que hace falta saber para lograr aprovechar las posibilidades de la televisión en función de la persona y la sociedad, evitando las dificultades que puede plantear en la educación.

S. E. A.

---

### NUESTRO PADRE

Por L. Evely

10,5 x 18,5 cm. - 208 pp. - Rústica  
Sociedad de Educación "Atenas, S. A."  
Madrid. - España.

El número de ediciones es un hecho elocuente que dice bien de la categoría de una obra y de su aceptación entre el público lector, siempre y cuando haya una categoría intrínseca esencial en ella.

Pues bien, la obra de L. Evely ha llegado a su cuarta edición y posee esa categoría intrínseca esencial de que hablamos, los cuales hechos explican y dicen de la plena aceptación que ella ha tenido entre los lectores hispanoamericanos. Su estilo, abiertamente conciliar, acorde con los problemas de la Iglesia y del mundo de hoy sitúan a Evely entre los tratadistas de vida espiritual más actualizados.

La oración dominical del Padre Nuestro le sirve al autor para desarrollar una maravillosa síntesis de vida espiritual bajo temas tan interesantes como los que plantea, nada más la lectura de los siguientes títulos correspondientes a algunos de sus capítulos: *Hágase Tu Voluntad. El Misterio y la Voluntad de Dios. El Ejemplo de María. La Tentación y el Infierno. La Alegría de Perdonar. Amar es Entregarse...*

En fin, una obra de incalculable valor. Breve, fácil y amena que nos acerca más a Dios en esta época en que tanto necesitamos de El.

S. E. A.

---

### LIBROS RECIBIDOS

Juan Mario Castellanos: *Sobre la metodología de las ciencias contemporáneas.* Ministerio de Educación. San Salvador, El Salvador. 1965. 259 pp. 21 x 15. Rústica.

José M. Guix Ferreres: *El tema de la técnica en los últimos veinticinco años de magisterio pontificio.* Universidad Pontificia de Salamanca. Madrid, España. 1965. 58 pp. 24 x 17. Rústica.

Daicovicu-Constantinescu: Breve his-  
toire de la transylvanie. Academia Ru-  
mana. Bucarest, Rumania. 1965. 467  
pp. 24 x 18. Tela.

Mario Carvajal: Torre de clamor y  
alabanza. Editorial Norma. Cali, Co-  
lombia. 1966. 110 pp. 19 x 13. Rústica.

Rainer Schickele: Tratado de políti-  
ca agrícola. Fondo de Cultura Econó-  
mica. México. 1962. 564 pp. 22 x 15.  
Tela.

Tirso A. Reinares: El instituto inte-  
lectual en el pensamiento de Jaime  
Balmes. Universidad Pontificia de Sa-  
lamanca. Madrid, España. 1965. 220 pp.  
24 x 17. Rústica.

Danilo Ongay Muza: Bibliografía del  
instituto de investigaciones estéticas.  
Universidad Autónoma de México. Mé-  
xico. 1966. 153 pp. 23 x 17. Rústica.

José M. de la Garza: La propiedad  
industrial frente a los derechos indi-  
viduales. Escuela Libre de Derecho.  
México. 1965. 92 pp. 22 x 17. Rústica.

Nal. Financiera, S. A.: La economía  
mexicana en cifras. Nal. Financiera,  
S. A. México. 1965. 230 pp. 23 x 17.  
Rústica.

José Kelley: Organización y desa-  
rrollo de la comunidad. Editorial San-  
to Domingo. Ecuador. 1965-66. 128 pp.  
21 x 15. Rústica.

Carlos Palacio Laverde: La heredad  
junto al llanto. Imprenta Departamen-  
tal de Antioquia. 1962. 86 pp. 22 x 15.  
Rústica.

Jorge Montoya Toro - Ernesto Car-  
denal: Literatura indígena americana.  
Universidad de Antioquia. Medellín,  
Colombia. 1966. 144 pp. 24 x 17. Rús-  
tica.

Alfonso Deissler: El antiguo testa-  
mento y la moderna exégesis católica.  
Editorial Herder. Barcelona, España.  
1956. 181 pp. 20 x 12. Rústica.

Hubert Jedin: Manual de historia  
de la Iglesia. Vol. I. Editorial Herder.  
Barcelona, España. 1966. 632 pp. 21 x  
14. Rústica.

Mario Cobas Reyes: Mentiras fabu-  
losas sobre Cuba. Ediciones Botas. Mé-  
xico. 1965. 64 pp. 22 x 17. Rústica.

Usandizaga-Havens: Tres barrios de  
invasión. Tercer Mundo. Bogotá, Co-  
lombia. 1966. 94 pp. 21 x 13. Rústica.

Emile Pin, S. J.: Las clases sociales.  
Editorial Razón y Fe. 1965. Madrid,  
España. 222 pp. 21 x 14. Rústica.

Bradley-Beatty-Long: The american  
tradition in literature. Izdavacki Za-  
vod. Belgrado, Yugoeslavia. 1965. 2  
vols. 22 x 14. Pasta.

Varios: Enciclopedia de la Biblia.  
Ediciones Garriga, S. A. Barcelona,  
España. 1963. 6 vols. 26 x 20. Pasta.

Fueyo: Derecho Civil (Contratos).  
Imprenta y Lito. Universo S. A. San-  
tiago de Chile. 1964. 2 vols. 24 x 19.  
Pasta.

Enciclopedia jurídica: Editorial Bi-  
bliográfica Argentina. Buenos Aires,  
Argentina. 1965. Tomo XX. 1017 pp.  
27 x 19. Pasta.

Jaime Rodríguez Fonnegra: De la  
sociedad conyugal. Ediciones Lerner.  
Bogotá, Colombia. Dos tomos. 25 x 19.  
Pasta.

Alvaro Garcés Bejarano: Del con-  
trato por adhesión a la luz de los con-  
tratos en general. U.P.B. 1966. Mede-  
llín, Colombia. 28 x 22. Pasta.

## Bibliografía

Felipe Salvador Gilij: Ensayo de historia americana. Academia Nacional de Historia de Caracas, Venezuela. 1963. 3 vols. 23 x 16. Rústica.

Documentos para la historia de la Iglesia colonial en Venezuela. Academia Nal. de la Historia. Caracas, Venezuela. 1965. 2 vols. 23 x 16. Rústica.

Frank Sedwick: A history of the useless peccation plot in spanish french literature. Chapell Hill. 1964. 23 x 15. Rústica.

Paul E. Memmo, J.: Giordano bruno's the heroic frenzies. Chapell Hill. 1964. 274 pp. 23 x 15. Rústica.

J. Hunter Peak: Social drama in nineteenth century spain. Chapell Hill. 1964. 168 pp. 23 x 15. Rústica.

John Vernon Myers: Jehan de Lanson. Chapell Hill. 1965. 231 pp. 23 x 15. Rústica.

Roger L. Hadlich: The phonological history of vegliote. Chapell Hill. 1965. 95 pp. 23 x 15. Rústica.

Carlos Deustua Pimentel: Las intenciones en El Perú. Consejo Superior de Investigaciones Científicas. 1965. 272 pp. 22 x 15. Rústica.

Shirley L. Arora: Proverbial comparison in Ricardo Palma's. University California Press. California, USA. 1966. 205 pp. 26 x 17. Rústica.

Eleazar Córdova-Bello: Compañías holandesas de navegación. Escuela de Estudios Hispanoamericanos. Sevilla, España. 1964. 314 pp. 24 x 17. Rústica.

Icetex: Un instrumento para el desarrollo integral de Colombia. Imprenta Nacional. 1966. Bogotá, Colombia. 93 pp. 24 x 16. Rústica.

Pedro José de Olavarriaga: Instrucción general y particular del estado presente de la Provincia de Venezuela en los años de 1720 y 1721. Biblioteca de la Academia Nal. de Historia. Caracas, Venezuela. 1965. 416 pp. 23 x 16. Rústica.

M. Gaudefroy: Etudes de sexologie. Bloud & Gay. Bélgica. 1966. 454 pp. 19 x 12. Rústica.

Jorge Zalamea: La poesía ignorada y olvidada. Casa de las Américas. La Habana, Cuba. 1965. 241 pp. 13 x 12. Rústica.

Jacob A. Riis: La formación de un americano. Plaza y Janés. Barcelona, España. 1965. 318 pp. 17 x 10. Rústica.

Adrián A. Paradiss: Hombres que dan soluciones. Plaza y Janés. Barcelona, España. 1965. 237 pp. 17 x 10. Rústica.

Luis Fernández Caubi: Justicia y terror. Plaza y Janés. Barcelona, España. 1965. 126 pp. 17 x 10. Rústica.

Harry Mark Petrakis: La odisea de Kostas Volakis. Plaza y Janés. Barcelona, España. 1965. 302 pp. 17 x 10. Rústica.

José A. Silva: De Sobremesa. Editorial Sol y Luna. Bogotá, Colombia. 1965. 219 pp. 17 x 12. Rústica.

Espinal Luis Sigifredo: Esbozo de la geografía de las plantas del Departamento de Antioquia. Universidad del Valle. Cali, Colombia. 1966. 27 x 21. Rústica.

P. Basilio M. de Barral, O.F.M.: Los indios guaraunos y su cancionero. Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Madrid, España. 1964. 24 x 17. 594 pp. Rústica.

## Bibliografía

- Soto Guedez Héctor: Elogio del poeta Ezequiel Bujanda. Tip. Vargas. Caracas, Venezuela. 1965. 90 pp. 16 x 11. Rústica.
- (F. de Rojas): Tragicomedia de Calixto y Melibea, libro también llamado de "La Celestina". Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Madrid, España. 1965. 322 pp. 25 x 18. Rústica.
- Abrilano Bausola: Filosofía e storia del pensiero crociano. Societa Editrice Vita e Pensiero. Milán, Italia. 1965. 280 pp. 24 x 17. Rústica.
- Aldo Predetti: Le componenti economiche sociali e demografiche della mobilita interna della popolazione italiana. Societa Editrice Vita e Pensiero. Milán, Italia. 1965. 140 pp. 24 x 17. Rústica.
- Roberto Zavalloni: La liberta personale. Societa Editrice Vita e Pensiero. Milán, Italia. 1965. 480 pp. 24 x 17. Rústica.
- Luigi Frey: Risparmio investimenti e politica dei redditi. Societa Editrice Vita e Pensiero. Milán, Italia. 1965. 168 pp. 24 x 17. Rústica.
- Antonio Aradillas: La oración de todas las noticias. Atenas, S. A. Barcelona, España. 1966. 340 pp. 18 x 12. Rústica.
- M. T. Van Eckhout: Como orientar las reuniones mixtas en la adolescencia. Atenas, S. A. Barcelona, España. 1966. 230 pp. 18 x 10. Rústica.
- Arnold Chapman: The Spanich American reception of United States fiction 1920-40. University of California, California, USA. 1966. 226 pp. 23 x 15. Rústica.
- Francisco Suárez: Principatus politicus. Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Madrid, España. 1965. 21 x 15. Pasta.
- Pedro Poveda: Itinerario pedagógico. Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Madrid, España. 1965. 339 pp. 21 x 14. Pasta.
- Juan Kung-Koan: Confusio educador. Consejo Superior de Investigaciones Científicas. 1965. 436 pp. 21 x 13. Rústica.
- Agustín de Zarate: Historia del descubrimiento y conquista del Perú. Universidad de Buenos Aires, Argentina. 1965. 186 pp. 24 x 15. Rústica.
- Ake Wedin: El sistema decimal en el imperio incaico. Insula. Madrid, España. 1965. 108 pp. 21 x 14. Rústica.
- José L. Pensado Tomé: Estudios etimológicos galaico-portugueses. Universidad de Salamanca. España. 1965. 94 pp. 24 x 17. Rústica.
- Almerich: La fazienda de ultra mar. Salamanca, España. 1965. 230 pp. 25 x 17. Rústica.
- Emiliano Casado Iglesias: La responsabilidad por daños a terceros en la navegación aérea. Salamanca. España. 1965. 202 pp. 24 x 17. Rústica.
- Manuel Serrano Rodríguez: La investigación científica del hecho penal. Salamanca, España. 1965. 156 pp. 24 x 16. Rústica.